

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Bedasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada Bulan Juni 2020 di Puskesmas Mepanga Kecamatan Mepanga Kabupaten Parigi Moutong, dapat disimpulkan sebagai berikut:

Dari hasil uji statistik Dukungan Suami dan ecemasan pada ibu hamil dalam menghadapi persalinan bahwa nilai  $p = ,384$  dan ( $p = < 0,05$ ) hal ini bahwa ada hubungan yang bermakna antara Dukungan Suami dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil dalam Menghadapi Persalinan.

Dari hasil uji statistik Usia Ibu dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil dalam Menghadapi Persalinan bahwa nilai  $p = ,384$  ( $p = < 0,05$ ) hal ini terbukti bahwa ada hubungan yang bermakna antara Usia Ibu dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil.

Dari hasil uji statistik Pengetahuan dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil bahwa  $p = ,181$  ( $p = < 0,05$ ). Hal ini terbukti bahwa ada hubungan antara Pengetahuan dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil dalam menghadapi Persalinan.

Dari hasil uji statistik Kecemasan dan Kesiapan Ibu Hamil dalam menghadapi Persalinan bahwa nilai  $p = ,181$  ( $p = < 0,05$ ) hal ini terbukti bahwa ada hubungan yang bermakna antara Kecemasan dan Kesiapan Psikologis Ibu Hamil dalam menghadapi Persalinan.

#### **B. Saran**

##### **1. Bagi Puskesmas Mepanga**

Diharapkan tenaga kesehatan Puskesmas Mepanga untuk meberikan penyuluhan khusus kepada ibu hamil trimester III yang akan melakukan Persalinan, yang nantinya setelah dilakukan penyuluhan Ibu Hamil Trimester III dapat mempersiapkan segala sesuatu yang dibutuhkan untuk kesiapan dan persiapan persalinan.

## 2. Institusi Pendidikan STIKes Widya Nusantara Palu

Dari hasil penelitian ini diharapkan pihak kampus untuk dapat lebih meningkatkan kemampaun mahasiswa dibidang penelitian dengan memberikan pembelajaran khusus dibidang penelitian, pengolahan data dan dapat menyediakan referensi buku yang lebih banyak di perpustakaan guna mendukung penelitian.

## 3. Untuk Peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat dipergunakan sebagai bahan masukan dan referensi untuk meneliti Kesiapan Psikologis Ibu Hamil Trimester III dalam menghadapi Persalinan.